



ATTAQUE à INCARVILLE



Suite à l'horrible attaque meurtrière d'hier matin d'un fourgon pénitentiaire à Incarville, des collègues ont été tués et d'autres grièvement blessés.

Le syndicat Justice CGC et la Fédération des services publics CFE-CGC présentent leurs condoléances aux familles des victimes et souhaitent un prompt rétablissement aux blessés.

Nous affirmons avec force notre soutien à l'ensemble des agents pénitentiaires et exigeons que des sanctions extrêmement sévères et dissuasives soient prises à l'encontre de ces assassins et plus généralement à l'encontre de toutes les personnes qui s'attaquent aux agents publics.

Les extractions face à cette montée de violence aveugle doivent être repensées et adaptées.

Nous revendiquons :

➤ **La mise en place de visio-conférences ou le déplacement des magistrats et des greffiers afin de limiter au maximum les extractions.**

➤ **Des équipements adaptés et suffisants pour assurer la sécurité des agents si l'extraction est indispensable : véhicules blindés et puissants, armement plus important.**

➤ **Un nombre d'agents supérieur pour toutes les escortes et un accompagnement des forces de police ou de gendarmerie pour les détenus dangereux.**

➤ **Une formation spécifique des personnels sur ces situations ultra dangereuses d'attaques.**

➤ **Des brouilleurs de téléphones portables systématisés.**

